

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, dengan memanjatkan puji dan syukur penulis kepada rahmat Allah SWT, dan Nabi Muhammad SAW atas segala ridho dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir atau skripsi dengan judul “Analisis Perbandingan Faktor Yang Mempengaruhi Minat Individu Dalam Berinvestasi *Online* Menggunakan Aplikasi Ajaib dan Aplikasi Bareksa (Studi Kasus Pada Generasi Z)”. Tugas akhir ini merupakan salah satu syarat wajib dalam kurikulum Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom untuk memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis di Universitas Telkom.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak akan selesai tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut serta mendukung penulis dalam penyusunan ini, yaitu kepada:

1. Bapak Budi Rustandi Kartawinata, S.E.,M.M selaku dosen pembimbing yang selalu memberi arahan, masukan, dan yang selalu meluangkan waktunya disela kesibukan. Menjadi salah satu anak bimbinganmu merupakan suatu nikmat yang selalu menjadi syukur untuk saya. Terima kasih bapak, semoga jerih payahmu selalu terlimpahkan dan selalu dilimpahkan kesehatan.
2. Bapak Dr. Alex Winarno,S.T.,M.M sebagai dosen wali yang telah membimbing, membantu, dan memberikan banyak kemudahan serta pengarahan kepada penulis selama proses perkuliahan. Terima kasih atas bantuan bapak selama ini, semoga sukses selalu dan diberikan kesehatan selalu.
3. Bapak Syahputra S.Sos.,M.Sc.,PhD selaku Kaprodi S1 Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom yang memberikan dukungan dalam menyelesaikan tugas akhir.
4. Seluruh dosen pengajar program studi Administrasi Bisnis yang telah memberikan pemahaman, wawasan, dan ilmu selama penulis belajar dan mengikuti studi Administrasi Bisnis di Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Penulis menyadari bahwa penelitian tugas akhir ini masih terdapat banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, dimana masih terdapat batasan-batasan penelitian yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Oleh sebab itu penulis memohon maaf sebesar-besarnya atas segala kesalahan dan kekurangan tersebut. Penulis berharap

semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat dan berguna dalam penelitian yang akan datang.

Bandung, 10 Juni 2023

Silvi Amisha Putri